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Abstract (en)
The device has a mode selection switch (1) and additional special functions switchable by a switching rod (5) arranged between a lubricated unit
(2a) with a switch coupling (3a) and the outer housing (4) that can be displaced by the mode selection switch. At least one switchable switch
coupling (3a,b) is provided in at least two separately lubricant-sealed units (2a,b) and each can be displaced by an actuating arrangement (6a,b)
extending outside and mounted so as to be sealed in respect of lubricant.

Abstract (de)
Eine kombinierte Elektrohandwerkzeugmaschine mit einem Modiwahlschalter (1) mit weiteren, über ein zwischen einer geschmierten Baugruppe
(2a) mit einer Schaltkupplung (3a) und dem Aussengehäuse (4) angeordnetes sowie vom Modiwahlschalter (1) versetzbares Schaltgestänge (5),
schaltbaren Sonderfunktionen, wobei in zumindest zwei getrennt schmiermitteldichten Baugruppen (2a, 2b) jeweils zumindest eine schaltbare
Schaltkupplung (3a, 3b) vorhanden ist, welche jeweils über ein sich nach ausserhalb erstreckendes, schmiermitteldicht gelagertes Betätigungsmittel
(6a, 6b) versetzbar sind. <IMAGE>
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